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Aos dezoito dias de outubro de dois mil e vinte um, às quatorze horas do foi realizada na Reunião 

Sala do Reitor, na forma presencial, e presidida a participação do  Reitor Prof. Doutor Sylvio Mário 

Puga Ferreira e da Vice-Reitora Prof.ª Doutora Therezinha de Jesus Pinto Fraxe.  

 

Participantes presenciais: 

 

1. Prof. Prof. Davi Lopes Neto - Pró-Reitoria Ensino e Graduação;  

2. Pro Prof.ª Ângela Neves Bulbol de Lima da Pró-Reitoria de Administração e Finança;  

3. Pró-reitor Prof. Almir Oliveira de Menezes da Pró-Reitoria de Extensão; 

4. Pró-reitora Prof.ª Maria Vanusa do Socorro de Souza Firmo – Pró-Reitoria Gestão e Pessoa; 

5. Pró-reitora Prof.ª Kleomara Alves Cerquinho – Pró-Reitoria de Planejamento e Desenvolvimento 

Institucional;  

6. Prof.ª Adriana Malheiro de Alle Marie – Diretora do Departamento de Acompanhamento e 

Avaliação da Pós-graduação; 

7. Prof.ª Leda Duwe Leão Brasil – Assessora de Relações Internacionais e Interinstitucionais;  

8. Auditor Dinorvan Fanhaimpork;Ouvidor  

9. Ouvidor Carlos Moisés Medeiros; 

10. Prof.ª Karime Rita Souza Bentes, Diretora Departamento Assistência Estudantil. 

 

 

 

Ata da terceira Reunião do Núcleo de Gestão e 

Governança para tratar sobre, com apresentação das 

ações tomada pelas Pró-reitorias. dia 18/10/2021, às 

14h, no Gabinete do Reitor. 
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Pauta: 

 

1) O Ouvidor Carlos Moisés Medeiros sugeriu mais transparência no e-SIC e que até o momento 

quase todas as pendências já estavam sanadas e que só havia duas que já estão sendo tomadas 

as devidas providências. Citou a preocupação com o questionamento dos alunos sobre os gastos 

realizado pela Universidades e sempre exigem respostas imediatas; 2) A Prof.ª Adriana Malheiro 

levantou a situação dos discentes finalistas que precisam de informações com urgência para 

realizarem TCC, e que muitas vezes para obter essas informações precisam de autorização, e que 

existe uma demora nas respostas, assim prejudicando os trabalho; 3) Apresentação dos 

apontamentos levantados sobre a necessidade de criação de uma lista de graus de fatores de risco 

sugerida pela Pró-reitora Prof.ª Kleomara Alves Cerquinho; 4) Foi sugerido por todos os presentes 

a implantação do Código de Ética da Universidade, para cada setor; 5) a Prof.ª Ângela Bulbol 

informou que já estão iniciando o reparo na linha de transmissão elétrica entre o Setor Norte e Setor 

Sul, assim evitando frequentes apagões no Campus, principalmente no período do inverno 

amazônico que resultam nas quedas de árvores atingindo os fios elétricos; 6) A Vice-reitora Prof.ª 

Therezinha de Jesus Pinto Fraxe, sugeriu a criação do Comitê de Governança, Gestão e 

governabilidade da Universidade Federal do Amazonas-UFAM, e informou sobre a preparação para 

mudanças no cenário que precisaríamos melhorar os Plano dos Índices de Governança Pública do 

TCU;  Apresentou das pautas para as próximas reuniões: levantamento de dados de Governança; 

pesquisa e dados para projetos; normas de proteção de dados; e Treinamento de Governança e 

Gestão para todos docentes, técnico administrativo e terceirizados. Não havendo mais nada a tratar 

deu-se por encerrada a Reunião do Núcleo de Governança e Gestão.       

 


